



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** **Interpellation von Marie-Therese Müller, BDP/glp-Fraktion: Was passierte bei der Klassenbildung in Baselland?**

**Autor/in:** [Marie-Therese Müller](#)

**Mitunterzeichnet von:** --

**Eingereicht am:** 6. September 2012

**Bemerkungen:** --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Wie man in der Zeitung vom 14.8.2012 lesen konnte, wurden in unserem Kanton trotz weniger Kinder mehr Klassen gebildet. Nach den langen und heftigen Diskussionen im Rahmen des Sparpaketes erstaunt dies doch etwas. Da Fragen rund um die Schule immer heikel und emotional brisant sind, möchte ich von der Regierung wissen

- Stimmen diese Zahlen?
- Wie kommt es, dass bei weniger Schülern mehr Klassen gebildet werden mussten?
- Wie wirkt sich dies auf die Anzahl Lehrpersonen aus?
- Weshalb gab es trotz mehr Klassen doch einige Schülerverschiebungen, die auf Widerstand stiessen?
- Sind diese Schwankungen der Klassenanzahl normal und wenn nicht, was kann dagegen getan werden?

Für die schriftliche Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich im voraus bestens.